

A L O M Á

Son sus armas: En plata mecha de oro de tres pabilos con la llama de gules.

Joan Alomá casó con Maria-Angela Masas. Fueron naturales de la villa de Altafulla, partido judicial de Valls, provincia de Tarragona, Cataluña, España. Fueron padres, que sepamos, de:

Joseph Alomá i Masas, natural de la villa de Altafulla. Algunas partidas expresan que fue "pagés", otras que "mariner". Es posible que siendo pagés escogiera el oficio de mariner. Pasó a la cercana villa de Torredembarra, en la misma jurisdicción, en donde casó el día 30 de octubre de 1726 (Parroquia de Sant Pere Apostol, libro 1 de matrimonios, folio 73), con Maria Pujol i Asarrat, natural de Torredembarra, leg. de Joan Pujol y de María Asarrat. Procrearon, que conocemos, a:

Joseph Alomá i Pujol, bautizado en Torredembarra el día 9 de enero de 1733 (Sant Pere Apostol, libro 2, folio 91). Casó en el propio lugar el día 8 de enero de 1758 (Libro 1, folio 220), con Josépha-Maria-Rosalía Mauri i Larrosa, Puig i Orta, natural de Torredembarra, leg. de Antoni Mauri i Puig, natural de la villa de Bagur, partido judicial de La Bisbal, provincia de Gerona, Cataluña y de Cecilia Larrosa y Orta, natural de Torredembarra. Fueron padres, que sepamos, de: (Los LARROSA SON ARAGONESES)

- 1) Rosalía-Maria-Josepha Alomá i Mauri, bautizada en Torredembarra el día 2 de agosto de 1784, nació el día anterior (libro correspondiente).
- 2) Antoni-Magín-Jaime Alomá i Mauri, bautizado en Torredembarra circa 1783. Pasó a Trinidad, en la Isla de Cuba. Fue Aforado de Marina y capitán y propietario de la goleta corsaria "El Gavilán", habiendo poseído también la "Cívico Realista". Falleció en Trinidad el día 9 de junio de 1854, de 70 años (P.M.Tad.L.9, B.B., f.44, vuelto, n.268). Casó en Trinidad el día 21 de noviembre de 1803 (P.M.L.6, M.B., f.125, vto. n.530), con Maria-del-Carmen de Andrade y Alcocer-Castilla, Toledo y Morales, leg. de Jose-Basilio de Andrade y Toledo, Coto y Alvarez Travieso y de Maria-Canclaria de Alcocer-Castilla y Morales, Fernández de Zúñiga y Pailla, todos naturales de Trinidad. Fueron padres de 12 hijos, siendo la última

Joséfa-Rosalía Alomá y Andrade, bautizada el día 8 de marzo de 1828 (P.M.L.15, B.B., f.55, n.882), de 10 días. Casó el día 5 de mayo de 1843 (P.M.L.7, M.B., f.124, f. y vto., n.371), con Francisco-Maria-Cirriano Martín de Medina y Molina, Monterrey y Sotolongo, natural de San Luis de Marruga, leg. de Francisco-Jorge Martín de Medina y Monterrey y de Rita Molina y Sotolongo. Fue hermano de la segunda Condesa consorte de Santovenia, luego Marquesa consorte de Castell-Flerite, tío de la segunda Duquesa de la Torre y tío-abuelo del tercer Conde de Llovera, Conde de San Antonio y Duque de la Torre. Fueron padres de:

Elvira-Eulogia Martín de Medina y Alomá, que casó en La Habana, parroquia del Santo Cristo del Buen Viaje, el 16 de junio de 1866, con Anicet García-Menocal y Martín de Medina, López de Ramos y Monterrey, natural de Aguacate, leg. Gabriel García-Menocal y López de Ramos, Gelabert e Igueregui y de Maria-del-Carmen Martín de Medina y Monterrey.

Gabriel García-Menocal y López de Ramos y María-del-Carmen Martín de Medina y Monterrey, fueron padres además de:

Gabriel García-Menocal y Martín de Medina, que casó con Narcisa-Lucía Peop y Menocal y Auger, leg. de Narciso-Paulino Peop y Auger y de Magdalena de Jesús Menocal. Padres de:

Mario García Menocal y Peop, que casó con Mariama Seva y Rodríguez, Alvarez y Sánchez, leg. de Mariano Seva y Alvarez y de Ana Rodríguez y Sánchez. Fueron padres de:

Mario García-Menocal y Seva, que casó con Hortensia de Almagro y Carrillo de Albornoz, Elizaga y Benítez, leg. de Ignacio de Almagro y Elizaga y de Hortensia Carrillo de Albornoz y Benítez. Padres de:

Hortensia García-Menocal y Almagro, que casó con (....) Fernández y (....) padres de:

Francisco-Javier Fernández y García-Menocal.